

«Maule lidera ranking de robo de cables» es la tercera región más afectada en lo que va del 2025

CGE reportó más de 700 episodios de robo de cable durante el primer semestre de 2025. Esto dejó a cientos de miles de clientes sin suministro eléctrico.

Durante el primer semestre de 2025, Chile enfrentó una alarmante escalada de robos de cable eléctrico. Se registraron 705 episodios en redes de distribución y transmisión operadas por la empresa

CGE. Esta cifra representa casi cuatro veces más que en el mismo período de 2024, cuando se contabilizaron solo 190 eventos.

En total, 209.112 metros de cable de cobre — equivalentes a 209 kilóme-

tros— fueron sustraídos. Esta distancia es similar al trayecto entre Santiago y la comuna de Molina, en la Región del Maule. Como consecuencia, más de 440 mil clientes quedaron sin suministro eléctrico en diversas zonas del país.

Daniel Fredes, subdirector de Operaciones de CGE, advirtió que "el año pasado a la misma fecha, la cantidad de cable robado alcanzó a los 58 kilóme-

tros. Esto implica que estamos viendo un incremento de casi un 300% en los robos". Además, calificó el fenómeno como "un delito de alto impacto público". Destacó las consecuencias significativas para la estabilidad del suministro eléctrico.

Entre las regiones más afectadas, Coquimbo lidera con 59.198 metros robados. Le siguen Biobío (27.223 m), Maule (22.317

m), Antofagasta (22.127 m), Tarapacá (21.185 m) y la Región Metropolitana (20.420 m).

Este tipo de delito, en muchas ocasiones, requiere planificación y logística especializada. Ha genera-

do preocupación tanto por sus implicancias técnicas como por el impacto que tiene en la vida cotidiana de miles de personas. También afecta la operatividad de servicios básicos.